



Queridos socios de la Peña Atlética Salmantina:

Con esta asamblea, celebrada a 26 de junio de 2024, damos por concluida una temporada en la que ha quedado demostrado que la Peña Atlética Salmantina sigue creciendo, alcanzando casi los 500 socios de esta "pequeña-gran tribu de indios que acampan a este lado de la ribera del Tormes". Entre estos miembros uno de ellos tristemente nos dejó y ahora, como decimos los atléticos, nos acompaña desde el tercer anfiteatro. Hablo de Nacho Cabezas, socio destacado de la Peña, miembro de la directiva, persona inolvidable que algunos tuvimos la suerte de conocer. ¡HASTA SIEMPRE, AMIGO!

Después de este emotivo momento, podemos continuar con el resumen de este curso.

Para hacer síntesis de lo más relevante que ha supuesto, en términos de gestión y organización, esta temporada 23/24 para nuestra Peña, me centraré en los siguientes aspectos:

- Balance económico de la temporada.
- Viajes organizados
- Actividades y otros eventos realizados

BALANCE ECONÓMICO TEMPORADA 2023/2024

En primer lugar, en términos económicos, comenzamos la temporada con un saldo positivo de 21.528€. Los ingresos de esta temporada ascienden a 54.886€. Los gastos de la temporada han sido de 53.259€. Por consiguiente, concluimos esta temporada con un saldo positivo de 23.155€. Cifra que nos ayuda a afrontar la próxima temporada con total garantías y que





refleja la excelente labor y gestión de la directiva actual y más en particular de aquellas personas encargadas de su tesorería.

En cuanto a los ingresos, la fuente principal ha sido la cuota de socio (más de 6.000€), alcanzando a finales de temporada una cifra de 486 socios, que esperamos superar el próximo año. El otro gran ingreso de la peña ha sido el derivado de la gestión de viajes, siendo superior a los 4.000€.

Por otro lado, en cuanto a los gastos, los principales han sido los regalos a los socios como los auriculares inalámbricos con funda, los carnés de la temporada, el botón charro hecho de barro de manera artesanal con que se regaló a principio de temporada, así como otros regalos destinados al aniversario, sorteos, porras, etc. Otro gasto importante sería el derivado de la organización de eventos y viajes.

RESUMEN VIAJES TEMPORADA 2023/2024

Precisamente, en lo que a viajes se refiere, la peña ha organizado a lo largo de la temporada un total de 13 viajes al estadio Metropolitano. 6 de liga (incluidos "Día del niño" con un precio especial y regalo para los más pequeños que nos acompañaron y el "Día de las peñas"), 5 partidos de Champions y 2 de Copa del Rey.

En cuanto a las entradas. Se han gestionado un total de 432 entradas, 42 más que la temporada anterior; con un total de 512 viajeros, 80 viajeros más que la temporada anterior, y superando el número de viajeros en total en un partido con 68 personas.

Los Viajes han aportado un superávit cercano a los 6.000€ y que, junto a las cuotas, ha sido nuestra principal fuente de financiación. Siendo los partidos de Champions, como para el club, una buena fuente de ingresos para la peña y de gran atractivo para los socios.





ACTIVIDADES Y OTROS EVENTOS REALIZADOS TEMPORADA 2023/2024

Por último, en el apartado de actividades y otros eventos realizados, la actividad que más socios atrajo fue la "Porra Atlética", cerrando la temporada con 235 socios en el chat y más de 250 participantes, contando los infantiles representados por sus padres.

Hemos celebrado 38 porras de liga, 10 de Champions y 4 de Copa, repartiendo 35 regalos entre nuestros socios acertantes.

Nuestro proveedor principal es un chiringuito del Metropolitano y compras en diferentes páginas de internet y de alguno de nuestros colaboradores principales como Publitormes.

Es una idea que llegó con la pandemia y que se ha quedado como seña de identidad y unión de nuestra peña. Funciona y funciona bien, por tanto, aunque todo es mejorable y se puede introducir alguna novedad, hay que mantener la esencia del formato.

Recientemente se ha creado una "Liga Fantasy" sobre la Eurocopa de Fútbol que está teniendo gran acogida. También por parte de la peña se están otorgando premios como aliciente y que la cual esperamos que sea la antesala para la creación una "Liga Fantasy de la Peña Atlética Salmantina" sobre la Liga de Fútbol de la próxima temporada y que esperamos sea de gran acogida, ya que era una propuesta que algunos de nuestros socios habían realizado, junto con la celebración de "Las Tertulias Rojiblancas" que esperamos atraigan a más personas el próximo curso.

Siguiendo con la celebración de actividades, también se han organizado un total de 6 eventos en nuestros PAS (Puntos de Atención al Socio),





aprovechando los partidos de mayor atractivo y la gran predisposición del propietario del Ruta A66 para ceder el local y permitirnos llevar a cabo todas las iniciativas propuestas como la subvención de la primera consumición por parte de la peña o sorteo de regalos, incluyendo entradas dobles para asistir al Estadio Metropolitano. La asistencia a estos eventos ha sido superior a la de la temporada pasada y es algo por lo que quiere apostar fuerte la Junta Directiva en las siguientes temporadas, aumentando el número de eventos y haciéndolo extensible a otras sedes de la Peña en Salamanca, Alba de Tormes y Béjar.

Entre los eventos celebrados, destaca principalmente la celebración de la "Comida Aniversario y de Navidad de la Peña". Fue celebrada en el Hotel-Restaurante Hall 88 y contó con una asistencia de casi 100 personas, destacando todos ellos la buena organización del evento y los numerosos premios que se sortearon al término de la misma cortesía del Club Atlético de Madrid y distintos colaboradores. La Peña colaboró económicamente subvencionando 8€ del precio total de cada menú. Se echó en falta la presencia de alguna "Leyenda del Club" pero, como fue explicado en su día, este hecho se debe al cambio de política en los aniversarios y que el Club opta por mandar leyendas solo en la celebración de cada lustro de la peña: V Aniversario, X aniversario, etc.

Es precisamente con el Club Atlético de Madrid con el que seguimos vinculados de forma activa por medio de la Unión de Peñas a la que pertenecemos.





Por último, cierro este informe con una despedida, la mía, ya que después de casi 8 años en el cargo de presidente, desde su creación en el 2016, la disponibilidad no es la que era y la implicación y dedicación ya no pueden ser las que este cargo requiere, por este motivo y pensando siempre en lo mejor para la Peña a la que siempre estaré vinculado de una u otra manera, llega el momento de ceder el testigo y os puedo asegurar que recae en las mejores manos y en el mejor equipo directivo y de personas posible, como así han demostrado estos últimos años.

Y me despido muy orgulloso y agradecido.

GRACIAS A LOS SOCIOS por vuestra confianza, por formar parte de esta gran familia de "indios rojiblancos de la ribera del Tormes", por compartir nuestra ilusión, ganas y amor por los colores rojiblancos y, en definitiva, por estar en los buenos y malos momentos, viviendo experiencias que siempre quedarán en nuestro recuerdo.

GRACIAS A LOS COLABORADORES por apoyarnos y creer en nosotros.

Y GRACIAS A CADA MIEMBRO DE LA DIRECTIVA que nos ha acompañado todo este tiempo. Gracias por su esfuerzo, por su ilusión y por cada momento entregado a la Peña porque, entre todos, hemos hecho que La Peña Atlética Salmantina que surgió de la nada, alcance casi los 500 socios y que, a día de hoy, se convierta en una de las peñas referentes del Club Atlético de Madrid por su solidez, presente y, sobre todo, futuro... mucho futuro.

¡GRACIAS, AMIGOS! ¡AÚPA ATLETI!